

Festival. Balade déjantée au pays des galets

Publié le 14 juillet 2017



Le public s'est beaucoup amusé lors de la balade chantée.

Mercredi, le festival des Assemblées gallèses proposait un apéro-zen et une déambulation déjantée dans les rues avec Marie Chiff'mine et Matao Rollo. Parti de la salle multifonctions, le public a suivi les deux protagonistes pour une balade chantée, jusqu'au terrain de Francis Gautier qui y a réalisé des objets à partir de galets. Et c'est par analogie au festival que les promeneurs ont pu apprécier ces « assemblées de galets ». Le tout était agrémenté par la verve des deux artistes, avec moultes conteries. La soirée s'est poursuivie par le fest-noz « Les stagiaires vous invitent », où ce sont les participants aux stages de musique qui ont fait danser le public qui ne s'est pas prier.

Pratique

Le festival se poursuit jusqu'à demain. Lire le programme page 16.